



**Beschlussauszug**  
aus der  
**Sitzung des Ortsrates Brotdorf**  
**vom 01.09.2025**

---

**Top 4      Information zum aktuellen Stand Neubaufläche Gröbelknöpfchen**

OV Rehlinger informiert, dass immer noch keine Endabrechnung mit dem letzten Unternehmer erfolgt ist und daher der QM Preis für die Grundstücke immer noch nicht feststeht. Die Verwaltung geht aber davon aus, dass dies bis Ende September feststeht und dann möchte die Verwaltung noch einmal einen großen Aufruf starten, damit sich Interessenten für die Grundstücke bewerben. Ansonsten verweist OV Rehlinger auf die beiliegende Richtlinie zur Vergabe von städtischen Grundstücken mit dem darin enthaltenen Punktebewertungssystem. Er bittet die OR Mitglieder darum, dass sie sich dieses System schon mal anschauen für eine Erstellung der Prioritätenliste für die Vergabe, wenn es soweit ist.

Anke Baller möchte wissen, wie viele Bewerber es gibt. Hierzu liegen OV Rehlinger trotz Nachfrage bei der Stadtverwaltung bisher keine Informationen über Anzahl oder Namen der Bewerber vor.

OV Rehlinger hält den OR auf dem Laufenden, wenn es etwas Neues bzgl. der Vergabe gibt.

Josef Roth berichtet, dass die neu errichteten Treppen vom Neubaugebiet in Richtung Schule und Friedhof noch nicht beleuchtet sind und die Teppen nicht sauber gehalten werden. Er bittet hier um Ergänzung einer Beleuchtung und regelmäßige Reinigung.